



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tingkatkan ketahanan pangan, Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH gelar Jum'at Curhat bersama Pemdes Pasuruan dan BPP Pabedilan.

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Nov 1, 2024 - 10:53



KAB. CIREBON - Kegiatan Jum'at Curhat ini telah dilakukan Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Pemerintah

Desa Pasuruan dan Balai Penelitian Pertanian Kecamatan Pabedilan di Kantor Balai Desa Pasuruan Kecamatan Pabedilan. Jum'at, 01/11/2024.

Kegiatan Jum'at Curhat ini sengaja di gelar untuk pembahasan Peningkatan ketahanan pangan yang di ikuti oleh pihak pemerintah desa Pasuruan, para perwakilan kelompok tani dan perwakilan dari Balai Penelitian Pertanian Kecamatan Pabedilan, dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH juga menjelaskan bahwa kegiatan peningkatan ketahanan pangan ini merupakan program pokok unggulan baik dari tingkat bawah / desa hingga ke Pusat yang mencanangkan ketahanan pangan demi untuk kesejahteraan masyarakat semua.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH saat berlangsungnya Jum'at Curhat ini juga mengapresiasi kepada masyarakat dan juga kelompok tani yang difasilitasi oleh pemerintah desa Pasuruan karena selama ini telah melaksanakan berbagai upaya dalam peningkatan ketahanan pangan ini, hal ini juga sesuai dengan program Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia sesuai Point No. 2 yakni memantapkan sistim pertahanan keamanan negara dan mendorong kemandirian bangsa melalui swasembada pangan, energi, air, ekonomi kreatif, ekonomi hijau dan ekonomi biru, sementara itu pihak pemerintah desa yang dalam hal ini Kuwu Muja juga menjelaskan bahwa kita rencananya akan melaksanakan panen raya padi IP 300 yang mengadopsi teknologi pertanian cerdas iklim setelah kegiatan SIMURP berakhir, panen ini rencananya dilaksanakan pada sekitar tanggal 20 November 2024 seluas 20 hektar dan ini adalah panen yang ke tiga kalinya untuk tahun 2024, untuk itu diharapkan kepada desa lain juga agar ikut serta program yang telah dilaksanakan oleh pihak pemerintah desa Pasuruan, ujar Akp Mulyadi.